

Dacapo Kultur Offensiv: „Urbanatix“- die Show



Foto: Stadtwerke Bochum

Bei „Urbanatix“ werden junge Bewegungskünstler regionaler, urbaner Jugendszenen mit Choreografen der internationalen Artistenszene zusammengebracht, um im Zusammenspiel mit Musikern, DJs und Videokünstlern eine große Showproduktion in der Jahrhunderthalle Bochum zu präsentieren. Der Grundgedanke von „Urbanatix“, die weitgehend verborgenen Talente der jugendlichen „Street-Artisten“ frei zu legen und in der Zusammenarbeit mit Trainern, Choreografen und professionellen Artisten zu fördern, hat „Urbanatix“ mittlerweile weit über die Grenzen Bochums bekannt gemacht. Für viele Jugendliche in der Region steht „Urbanatix“ für die Aussicht, mit individuellem Können und hoher Einsatzbereitschaft etwas zu erreichen. Der hierfür notwendige Prozess der gemeinsamen kreativen Auseinandersetzung und künstlerischen Weiterentwicklung jedes einzelnen bleibt nicht auf die Probephasen vor der Show beschränkt, sondern muss im Verlauf des Jahres kontinuierlich fortgesetzt werden.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen „Urbanatix“, weil „Urbanatix“ seit sechs Jahren kontinuierlich künstlerische Genres vermischt und Perspektiven eröffnet. Die Stadtwerke Bochum sponsern „Urbanatix“ mit 60.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis zum 30.06.2017.

Bunter Kreis Bochum: „Anschaffung eines PKW“



Foto: Stadtwerke Bochum

Der Bunte Kreis Bochum ist eine sozialmedizinische Nachsorge-Einrichtung, die Familien mit chronisch- oder schwerkranken Kindern nach einem stationären Aufenthalt helfen. Der Bunte Kreis Bochum unterstützt die gesamte Familie und leistet Hilfe zur Selbsthilfe. Um diese Hilfe im häuslichen Umfeld anbieten zu können, müssen die Nachsorge-Schwester mobil sein. Zu diesem Zweck konnte mit dem Sponsoring der Stadtwerke Bochum ein VW Up gekauft werden, der seit August 2014 als „Bunter Kreis-Mobil“ in Bochum eingesetzt wird.

Die Stadtwerke Bochum sponsern den Buntten Kreis Bochum mit 25.000 Euro, der Sponsoringvertrag läuft bis zum 31.07.2016

prinz regent theater: Erweiterung des Musiktheaterprogramms



Foto: Sascha Kreklau

Das prinZ regent theater produziert seit 2008 regelmäßig eine Kammeroper oder ein anderes klein besetztes musiktheatralisches Werk gemeinsam mit den Bochumer Symphonikern. Diese, immer mit großem Interesse aufgenommene, programmatische Schiene soll ausgebaut werden. In den kommenden Jahren wird das Programm mit weiteren Partnern erweitert werden. Ein besonderes Augenmerk wird dabei auf Produktionen für junges Publikum gelegt.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen das prinZ regent theater, weil ein breit gefächertes kulturelles Angebot zu einer lebendigen Stadt gehört. Die Stadtwerke Bochum sponsern die Erweiterung des Musiktheaterprogramms des prinZ regent theater mit 60.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis zum 31.12.2016.

Freundeskreis Schauspielhaus Bochum: zwei besondere Produktionen



Foto. Sascha Kreklau

Das Schauspielhaus Bochum setzt sich schon seit der Intendanz Hans Schallas mit russischer Dramatik auseinander. In der Spielzeit 2014/15 soll diese Tradition mit einer Inszenierung von Tschechows „Onkel Wanja“ fortgesetzt werden, das für jeden Regisseur eine besondere Herausforderung ist. Die zweite Produktion setzt das Bemühen des Schauspielhauses um Uraufführung deutschsprachiger Theatertexte fort.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen den Freundeskreis des Schauspielhauses Bochum, weil facettenreiche Programme für viele unterschiedliche Geschmäcker etwas bieten. Die Stadtwerke Bochum sponsern zwei Produktionen des Freundeskreis Schauspielhauses Bochum mit 50.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis zum 31.07.2016.

SV Teutonia 1919 Bochum-Riemke Handball e.V.: Die rewirpower-Handballschule soll Landesleistungsstützpunkt werden



Foto: SV Teutonia Riemke

Die Riemker rewirpower-Handballschule will bis 2017 die Anerkennung als Landesleistungsstützpunkt erwirken. Dazu ist es u.a. notwendig, D- und C-Kader aufzubauen und zu entwickeln, Trainer und Wettkampfpersonal mit Leistungssportserfahrungen zu engagieren und technische Voraussetzungen zu optimieren.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen die SV Teutonia 1919 Riemke Handball e.V. mit 25.000 Euro. Der Vertrag läuft bis zum 31.12.2016.

Verein zur Förderung des Olympiastützpunktes Westfalen/Bochum e.V.:

Großraumauto für die olympische Jugend



Foto: TV Wattenscheid

Längere Schultage, dadurch ein spät stattfindendes Training und eine damit oft erst um 20:00 Uhr verbundene Rückkehr nach Hause machen einen Fahrdienst unerlässlich, um den jungen Athletinnen und Athleten eine altersgerechte sportliche Ausbildung zu ermöglichen. Die Anschaffung eines Ersatzes für den alten Bus, der nach 290.000 Kilometern seine Verkehrssicherheit einbüßte, ist für die Kontinuität der Jugendarbeit am Olympia-Stützpunkt unerlässlich.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen den Verein zur Förderung des Olympia Stützpunktes Westfalen/Bochum e.V., damit junge Sportler Förderung und Anerkennung auf ihrem Weg in die sportliche Zukunft erfahren können. Die Sponsoringsumme beläuft sich auf 25.000 Euro, der Vertrag läuft bis zum 31.12.2014.

Mint-Stiftung Ruhr/Vest: EnergieAkademie mobil



Foto: Sascha Kreklau

Das Projekt EnergieAkademie mobil ist eine Initiative des zdi-Netzwerk IST.Bochum.NRW zur Energiebildung. Das zdi-Netzwerk IST.Bochum.NRW arbeitet als Pilotprojekt erfolgreich und vorbildhaft für NRW an der Studien und Berufsorientierung von Kindern und Jugendlichen im MINT-Bereich, um die regionale Nachwuchssicherung im Rahmen des demografischen Wandels, aber auch grundsätzlich naturwissenschaftlich-technische Bildung zu fördern. Im Mittelpunkt der Arbeit stehen handlungsorientierte Umgebungen, um naturwissenschaftlich-technische Zusammenhänge durch Anfassen-Mitmachen-Selbermachen im wahrsten Sinne des Wortes zu begreifen.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen das zdi-Netzwerk IST.Bochum.NRW, weil dort Experimentalumgebungen zur Sensibilisierung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen für Fragen des umweltbewussten Umgangs mit Energie im Bereich der Energieerzeugung und besonders auch der Energienutzung geschaffen werden. Die Stadtwerke Bochum sponsern zdi-Netzwerk IST.Bochum.NRW mit 25.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis 31.12.2015

Die Stadtwerke Bochum sponsern Fanprojekt mit 45.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis zum 31.12.2017.

Fußball und Leichtathletikverband Westfalen e.V./Kreisjugendausschuss



Foto: Stadtwerke Bochum

Neben dem organisierten Spielbetrieb begleitet und organisiert der Kreisjugendausschuss unterhalb der Spielzeit weitere Wettkampfveranstaltungen zwischen den Fußballjunioren und –juniorinnen. Die Bochumer Sportjugend soll auch weiterhin für die sportlichen Erfolge entsprechend honoriert werden. Unter dem Motto „Fair-Play ist mehr als die Spielregeln einzuhalten“ werden Bochumer Jugendmannschaften ausgezeichnet, die im Laufe der Spielzeit durch ihre besondere Fairness aufgefallen sind.

Die Stadtwerke Bochum unterstützen den Kreisjugendausschuss des Fußball und Leichtathletikverband Westfalen e.V., weil Fair-Play über den Sport hinaus ragt. Die Stadtwerke Bochum sponsern Fußball und Leichtathletikverband Westfalen e.V. mit 30.000 €, der Sponsoringvertrag läuft bis 30.07.2017